



事あるが、これは元禄十年改め「領中民戸」

へ丹後郷土史料集(二)五二一八軒と大差を生ずる。この原因を富室村の史料(同区有文書)から探つてみると、同村の炭運上賦課戸数一九軒に対し享保十三年の全村戸数は四三軒であり、一方、検地帳へ年代不明、村高からすると慶長候以降の屋敷地数を集計すると一九枚あるから、結局これは前者が近世初期の本日供役を、後者は中期の全百姓数を示しているために生じた差ではなかろづか。

竹皮運上は志高村の三〇枚から木之下村の〇・三七枚の間の銀額を、福永、今田、堀、別所、白蓮、常、与保呂上、溝尻、行永、上安、泉源寺、田中、小倉、鹿原、下谷、大波、西屋、田井、野原、千歳、大君、吉田、青井、真倉、女布、城屋、野村寺、高野由里、引土、蒲江、水間、下東、桑飼下、桑飼上、式ケ、南有路、相江、丸田、上漆原、下漆原、岡田由里、大俣、地頭、高津江、三河、北有路、金屋の四九か村より徵收しているが、特に由良川筋、青井、吉田諸村が課額の七七%弱を占めている。なお、立敷の存在する村が必ずしも納税していない処からすると、立敷の竹皮採集

奉書運上の賦徴は寺田村の銀一七・一、付銀納五分、端折書は「壱束ニ付銀納式外」、渡捕は「柿壺斗に付銀納壠坂五分、茶、砂の六品目の産物について、毎年一定量を各村から強制的に供出せしめ、その

に対する課徴ではない。そうである。

掘浜運上は由良、銀二貫六斗二・二枚)

神崎両村の製錬に課せられたものである。

掘浜運上は由良川の河川漁業への賦課銀である。掘浜運上は中

山へ七〇枚)、南、北有路へ各一五枚)にかけられていた。

掘浜運上は由良、銀二貫六斗二・二枚)にかけられていた。

對する課徴ではない。そうである。

奉書運上の賦徴は寺田村の銀一七・一

枚を最多として、多門院、堂奥、伊佐津、白蓮、岸谷、上根の七カ村になされ、祖母

有文書へから探つてみると、同村の炭運上賦課戸数一九軒に対し享保十三年の全村戸数は四三軒であり、一方、検地帳へ年代不明、村高からすると慶長候以降の屋敷地数を集計すると一九枚あるから、結局これは前者が近世初期の本日供役を、後者は中期の全百姓数を示しているために生じた差ではなかろづか。

竹皮運上は志高村の三〇枚から木之下村の〇・三七枚の間の銀額を、福永、今田、堀、別所、白蓮、常、与保呂上、溝尻、行永、上安、泉源寺、田中、小倉、鹿原、下谷、大波、西屋、田井、野原、千歳、大君、吉田、青井、真倉、女布、城屋、野村寺、高野由里、引土、蒲江、水間、下東、桑飼下、桑飼上、式ケ、南有路、相江、丸田、上漆原、下漆原、岡田由里、大俣、地頭、高津江、三河、北有路、金屋の四九か村より徵收しているが、特に由良川筋、青井、吉田諸村が課額の七七%弱を占めている。なお、立敷の存在する村が必ずしも納税していない処からすると、立敷の竹皮採集

掘浜運上は由良川の河川漁業への賦課銀である。掘浜運上は中

山へ七〇枚)、南、北有路へ各一五枚)に

かけられていた。

掘浜運上は由良川の河川漁業への賦課銀である。掘浜運上は中

山へ七〇枚)、南、北有